



中之島だより

令和5年11月号

和歌山市立中之島小学校



ご協力のおかげです

【校長 太田 謙二】

夏のように暑い日々が続いていたのに、最近は、めっきり寒くなり、秋の深まりを感じるようになりました。気がつけば今年も残りあと2か月となりました。今日から11月です。

先月は、14日（土）に、中之島小学校の運動会へ、保護者の皆様や地域の皆様が大勢来ていただきました。ここ3年間は、新型コロナウイルスの影響で、人数制限をするなど様々な制約がありましたが、今年は、今までのようにたくさんの皆様に来ていただくことができ、大変うれしく思っています。子供たちは、とても張り切って、力いっぱいがんばったと思います。こうして盛大に運動会を開催できましたこと、皆様方のご協力のおかげだと感謝申し上げます。

また、26日（木）・27日（金）は、5年生が「白崎青少年の家」へ合宿に行ってきました。2日間ともとてもいいお天気で、子供たちは、飯盒でご飯を炊き、カレーを具材から切って作りました。自分たちで作ったカレーライスのは、格別だったと思います。晩ご飯の後は、キャンプファイヤーを行いました。自分たちで考えた出し物をして、みんなで盛り上がりました。



2日目は、「フィールドサーチ」を行い、問題を解きながら各場所をグループで回りました。子供たちは、今回の合宿で様々な活動を通して、協力することの大切さなど多くのことを学び、素敵な思い出をつくることができました。

28日（土）は、お忙しい中、保護者の皆様に、子供たちが楽しみにしていた「なかのしまふれあいまつり」を開催していただきました。これまでの準備や当日の運営、後片付けなど、大変ありがとうございました。さらに、今月の11日には「校内美化作業」でもお世話になります。どうぞよろしく願いいたします。



まだまだ11月は、明日の遠足や土曜参観など、各学年、行事等がたくさん予定されています。子供たちが様々な学習や活動を通して、楽しく充実した学校生活を送ることができるようしっかりと指導してまいります。保護者の皆様、地域の皆様、今月もどうぞよろしく願いいたします。